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This map was compiled from data obtained as a result of an aeromagnetic survey carried out by
Goldak Exploration Ltd. using a Piper PA-31 Navajo (registration C-GJBA) aircraft. A 0.005 nT
sensitivity split-beam cesium vapour magnetometer was mounted in the tail boom of the survey
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Cette carte fut compilée d’aprés les résultats d’'un levé magnétique aéroporté réalisé par Goldak
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level network. The levelled total field values were then interpolated to a 200 m grid. The International
Geomagnetic Reference Field has not been removed from the magnetic total field..

Copies of this map may be obtained from the Geophysical Data Centre, Geological Survey of
Canada, 615 Booth Street, Ottawa, Ontario, K1AOES.
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par une caméravidéo montée verticalement.

AT J \ DN o : g e : Aprés vérification initiale des données, les coordonnées des intersections des lignes de traverse
\\‘\\‘%‘.E“‘, Y ALY YA TG I —~ = - - PN 4 e et des lignes de contréle ont été établies et les différences des valeurs magnétiques ont été analysées
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1
par ordinateur et vérifées manuellement afin d'obtenir le réseau de nivellement. Les valeurs corrigées
Y- du champ total furent ensuite interpolées sur une grille carrée de 200 m de c6té. Le champ
géomagnétique international de référence n'a pas été soustrait du champ total.
Des exemplaires de cette carte sont disponibles au Centre des données géophysiques a la

Commission géologique du Canada, 615 rue Baoth, Ottawa, Ontario, K1AQOE9.
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